



Kontakt

Eva Bellavia
Theodor-Fliedner-Straße 12
66538 Neunkirchen
Tel. 06821 901-134
Fax 06821 901-100
bellavev@kreuznacherdiakonie.de

Pressemitteilung

28. Juli 2014

Sommerfest im Fliedner Krankenhaus Neunkirchen

Freundschaftslauf als Höhepunkt

Am Samstag, dem 26. Juli 2014, fand das 11. Sommerfest des Fliedner Krankenhauses Neunkirchen statt.

Eingeladen zu der Veranstaltung hat die Abteilung Psychiatrie und Psychotherapie des Krankenhauses. Organisatorisch unterstützt und betreut wurden die Veranstalter durch das Tageszentrum Cafe Theodor und den Verein PORTA e.V., einem Zuverdienstprojekt für seelisch kranke Menschen.

Pünktlich um 15.00 Uhr eröffnete die Geschäftsführung der Saarland Kliniken kreuznacher diakonie, vertreten durch den Ärztlichen Direktor und Chefarzt der Abteilung Psychiatrie und Psychotherapie, Dr. Hans Georg Gerber und dem stellvertretenden Geschäftsführer Peter Dunkmann das Fest..

Bei idealem Sommerwetter genossen zahlreiche Besucher das Fest im Schatten der Parkanlage des Fliedner Krankenhauses.

Das PORTA-Glücksrad, ein Geschicklichkeitsspiel und ein Flohmarkt der Beschäftigungstherapie waren Angebote, die die rund 260 Gäste in der Parkanlage des Fliedner Krankenhaus Neunkirchen nutzen konnten. Für das leibliche Wohl war genauso gesorgt wie für die musikalische Unterhaltung, die von der Mitarbeiter-Band „handgemacht“ übernommen wurde.

Das Startsignal für den Freundschaftslauf mit insgesamt 41 Läufern aus 11 Vereinen, gab der Beigeordnete der Kreisstadt Neunkirchen, Herr Sören Meng unterstützt durch die Landtagsabgeordnete Frau Gisela Kolb.

Mit der Verlosung der Preise aus den Spieleangeboten fand das diesjährige Sommerfest gegen 18:30 Uhr seinen Ausklang. Am Ende dieses Tages konnten die Veranstalter auf ein rundum gelungenes Sommerfest zurückblicken, zu dessen Gelingen wieder die vielen ehrenamtlichen Helferinnen und Helfer wesentlich beigetragen haben.

Die zahlreichen Besucherinnen und Besucher haben die gute Integration des Fliedner Krankenhaus Neunkirchen in die Stadt belegt.



v.l. Sören Meng, Beigeordneter der Kreisstadt Neunkirchen, Gisela Kolb, Landtags-Abgeordnete, Hans Georg Gerber, Chefarzt Psychiatrie/Psychotherapie, Marco Tolkmitt, Physiotherapeut